

**KEMENTERIAN KESEHATAN RI
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR**

Putri Dhea Octavianle

NIM P17324419026

**PENATALAKSANAAN ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU HAMIL DENGAN
PREEKLAMSI DAN OBESITAS DIRSUD KABUPATEN KARAWANG TAHUN 2022**

ABSTRAK

Preeklampsia adalah penyakit komplikasi kehamilan yang memiliki trias gejala, yaitu : hipertensi, proteinuri dan edema. Preeklampsia disebabkan oleh gangguan imunologik dimana produksi antibodi penghambat berkurang. Data register di RSUD Karawang pada bulan januari sampai desember 2021 terdapat kasus Preeklamsi sebanyak 886 dari 1.809 jumlah kelahiran.pada bulan januari sampai April 2022 jumlahnya 249 dari 595 jumlah kelahiran Tujuan penatalaksanaan asuhan adalah untuk melihat gambaran penatalaksanaan asuhan kebidanan dengan Preeklamsi dan Obesitas di RSUD Karawang. Metode laporan ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan cara laporan kasus melalui pengumpulan data dan observasi. Lokasi dan Waktu Lokasi, dilakukan di Ruang Bersalin (VK) dan Ruang Nifas (Cilamaya Baru) RSUD Karawang. Jl. Galuh Mas Raya No.1, Sukaharja, Kec. Telukjambe Tim., Kabupaten Karawang, Jawa Barat 41361. Waktu, dimulai sejak bulan April 2022 sampai dengan bulan Juni 2022. Hasil : ANC hanya dilakukan 4x, INC sudah dilakukan dengan sesuai, PNC sudah dilakukan dengan sesuai, BBL sudah dilakukan dengan sesuai. Kesimpulan 4xANC Belum sesuai standar dikarenakan pemeriksaan kehamilan harus dilakukan pemeriksaan sekitar minimal 6 kali Trimester I dilakukan 2 kali Trimester II dilakukan 1 kali dan Trimester 3 dilakukan 3 kali, INC dilakukan SC (Sectio Caesarea) sudah dilakukan standar di RSUD Karawang, PNC 4x sudah dilakukan sesuai standar, BBL 3x sudah dilakukan sesuai standar di RSUD Karawang. Penatalaksanaan preeklamsi dan obesitas di RSUD Karawang sudah memperhatikan standar pelayanan kebidanan dan standar operasional prosedur rumah sakit. Saran Diharapkan mampu memberikan edukasi mengenai pentingnya melakukan pemeriksaan hamil secara rutin ke fasilitas pelayanan Kesehatan agar dapat melakukan skrining lebih awal jika terdapat tanda-tanda penyimpangan pada kehamilan.

Kata kunci : Asuhan Kebidanan, Preeklamsi, Obesitas,

Daftar Pustaka : Buku 3 (1995-2020) ; Jurnal 13 (2000-2021).